

## Berufsunfähigkeitsversicherung der AachenMünchener erhält zum siebten Mal in Folge Höchstbewertung

**Das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen bewertet die AachenMünchener als Berufsunfähigkeitsversicherer zum siebten Mal in Folge mit fünf Sternen. Das ist die Höchstbewertung „ausgezeichnet“ in dem anerkannten BU-Rating. In den Einzelkategorien BU-Bedingungen, BU-Kompetenz und BU-Antragsfragen überzeugt die AachenMünchener über alle BU-Tarife hinweg mit jeweils fünf Sternen. „Die Absicherung der Arbeitskraft ist ein zentraler Baustein der privaten Vorsorge. Bei der Vielzahl der Angebote ist es für Kunden wichtig, die besten Angebote einschätzen zu können. Hierfür hat Morgen & Morgen das BU-Rating eingeführt. Die erneut ausgezeichneten Bewertungen der AachenMünchener und ihrer Produkte zur Absicherung der Berufsunfähigkeit bestätigen unseren Kunden, dass sie mit einer Berufsunfähigkeitsversicherung bei der AachenMünchener einen professionellen und leistungsstarken Partner an ihrer Seite haben“, sagt Peter Heise, Vorstand Lebensversicherungen der AachenMünchener.**

### • Fünf Sterne an die AachenMünchener für außergewöhnliche BU-Kompetenz

Das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen bewertet die AachenMünchener als Berufsunfähigkeitsversicherer zum siebten Mal in Folge mit fünf Sternen. Das ist die Höchstbewertung „ausgezeichnet“ in dem anerkannten BU-Rating. In den Einzelkategorien BU-Bedingungen, BU-Kompetenz und BU-Antragsfragen überzeugt die AachenMünchener über alle BU-Tarife hinweg mit jeweils fünf Sternen.

„Die Absicherung der Arbeitskraft ist ein zentraler Baustein der privaten Vorsorge. Bei der Vielzahl der Angebote ist es für Kunden wichtig, die besten Angebote einschätzen zu können. Hierfür hat Morgen & Morgen das BU-Rating eingeführt. Die erneut ausgezeichneten Bewertungen der AachenMünchener und ihrer Produkte zur Absicherung der Berufsunfähigkeit bestätigen unseren Kunden, dass sie mit einer Berufsunfähigkeitsversicherung bei der AachenMünchener einen professionellen und leistungsstarken Partner an ihrer Seite haben“, sagt Peter Heise, Vorstand Lebensversicherungen der AachenMünchener.

Die aktuelle Analyse bezieht sich auf 532 Tarife von 72 Anbietern. Morgen & Morgen untersucht in 4 Teilratings die Bedingungsqualität, die Kompetenz, die Solidität und die Antragsfragen. Eine hohe Gewichtung hat das Teilrating Kompetenz der BU-Versicherer. Hier legen die Prüfer ein besonderes Augenmerk auf die Erfahrungen der Versicherer mit dem Thema Berufsunfähigkeit, so zum Beispiel auf Führung und Controlling der Bestände oder die Professionalität in Bezug auf Antrags- und Leistungsprüfung. Insgesamt weist die AachenMünchener eine ausgezeichnete BU-Kompetenz nach.

Die AachenMünchener erhält als Berufsunfähigkeitsversicherer regelmäßig exzellente Bewertungen: So vergibt Franke und Bornberg für die Stabilität und Kundenorientierung sowie für die Professionalität im Umgang mit dem Risiko Berufsunfähigkeit das Prädikat „hervorragend“. Auch bei der Produktqualität zählt die AachenMünchener zu den Spitzenreitern auf dem deutschen Markt: Stiftung Warentest hat die BerufsunfähigkeitsPolice der AachenMünchener in ihrem aktuellsten Test mit der Bestnote „sehr gut (0,6)“ bewertet.

### Pressekontakt:

Jörg Linder  
Telefon: 0241 / 4 56 - 56 64  
Fax: 0241 / 4 56 - 55 14  
E-Mail: [medien@amv.de](mailto:medien@amv.de)

**Unternehmen:**

AachenMünchener  
Versicherung AG

AachenMünchener - Platz 1  
52064 Aachen

Internet: [www.amv.de](http://www.amv.de)

**Über die AachenMünchener:**

Unter dem Namen AachenMünchener agieren die beiden Gesellschaften AachenMünchener Lebensversicherung AG und AachenMünchener Versicherung AG. Mehr als 2.300 Beschäftigte an bundesweit sechs Standorten bieten rund 4,3 Millionen Kunden erstklassigen Service. Die AachenMünchener versteht sich als vorausdenkendes, erfahrenes, sicheres, hilfsbereites und partnerschaftliches Unternehmen. Ihre Produkte bieten Kunden Versicherungsschutz und Vorsorgelösungen mit Alleinstellungsmerkmalen und erhalten regelmäßig Bestnoten. Über 3.400 Direktionen und Geschäftsstellen der Deutschen Vermögensberatung AG (DVAG) vermitteln die Produkte der AachenMünchener.

Die AachenMünchener gehört zur internationalen Generali Group. Mit rund 16,8 Milliarden Euro Beitragseinnahmen und mehr als 13,5 Millionen Kunden ist die Generali der zweitgrößte Erstversicherungskonzern auf dem deutschen Markt.

